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La meteoróloga de TVE, Mónica López, visitó ayer Elda
para  ofrecer  una  interesante  conferencia  y  desvelar
algunas  curiosidades  “con  las  que  vacilar  en  esas
conversaciones de ascensor en las que siempre se
acaba hablando del tiempo”. Se mostró muy cercana y
divertida  en  todo  momento,  por  lo  que  consiguió
enganchar al  público, que llenó el  salón de actos del
Museo  del  Calzado,  durante  toda  su  charla.  Esta
actividad  se  enmarcó  en  las  segundas  Jornadas  de
Divulgación Científica de la Asociación MeteoVinalopó.

En  la  conferencia  Meteorología,  el  hilo  musical  del

ascensor, la jefa de El Tiempo de TVE aseguró que es un
apasionada de su trabajo y que la suya es “una de las
ciencias  más  bonitas  que  hay  porque  lo  que
pronosticas lo puedes ver cumplido”. También admitió
que para  saber  el  tiempo de  un municipio,  es  mejor
preguntar  a  los  meteorólogos  de  la  zona,  pues  son
quienes mejor conocen las características del lugar.

Ofreció algunas claves sobre la atmósfera como que el
efecto invernadero permite que haya vida en La Tierra
porque hace que el calor permanezca de noche y que el
planeta no se enfríe; sobre la presión atmosférica dijo
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La meteoróloga demostró una gran pasión por su trabajo y el tiempo.
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que es la que hace que una paella no necesite la misma
cantidad de agua en Madrid que en Valencia porque la
altura  afecta  al  tiempo  en  el  que  el  líquido  hierve;
también  hizo  mención  a  las  precipitaciones  y  habló
sobre las avionetas que modifican la lluvia o el granizo,
afirmó que no hay certeza sobre que “sembrar” las nubes
funcione.

López,  que  fue  presentada  por  el  presidente  de  la
asociación, Lluís Francés,  aseguró que su manera de
informar  sobre  el  t iempo  en  televisión  es  la  de
dar información importante a la población aunque
a  veces  sea  compleja,  porque  “el  conocimiento  es
poder y es divertido, no estoy de acuerdo con colegas
que dicen que solo hay que divertir sin enseñar”. También
destacó la evolución de la meteorología en los últimos
años, pues “aunque no es una ciencia exacta, cada
vez es más ajustada”.

Respecto  al  cambio  climático,  atajó  el  debate  que  se
pueda crear sobre si es real o no, al asegurar que “la

ciencia  no  es  opinable,  los  científ icos  han
demostrado que es real y que los pronósticos son
que  el  80% de  la  península  desaparecerá  en  el
futuro por el deshielo”.

El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, estuvo en este acto y
demostró  su  pasión  por  la  meteorología,  por  lo  que
Mónica López bromeó al asegurar que “Elda tiene un
alcalde meteofriki y me parece lo mejor”.

El público siguió con atención la conferencia de Mónica López.
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